

МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ
Кафедра международного туризма

Аннотация к дипломной работе

**Перспективы внедрения метода интерпретации в сферу туризма
Республики Беларусь.**

Ланина Кристина Викторовна

Научный руководитель:
кандидат экономических наук,
доцент М. В. Боровко

Минск, 2022

АННОТАЦИЯ

1. Структура и объем дипломной работы

Дипломная работа состоит из задания, содержания, реферата, введения, трех глав, заключения, 1 таблицы и 2 рисунков по тексту работы, 7 таблиц и рисунков, размещенных в Приложениях к работе, а также списка использованных источников и литературы. Общий объем работы составляет 75 страниц. Список использованных источников и литературы занимает 5 страниц и включает 76 позиций.

2. Перечень ключевых слов

ИНТЕРПРЕТАЦИЯ, ПРИНЦИПЫ ИНТЕРПРЕТАЦИИ, МЕТОД ИНТЕРПРЕТАЦИИ НАСЛЕДИЯ, НАЦИОНАЛЬНЫЕ ПАРКИ, ТУРПРОДУКТ, ПРИНЦИПЫ ИНТЕРПРЕТАЦИИ, ЭКОТУРИЗМ, ТУРИЗМ.

3. Содержание работы

Объект исследования - интерпретация наследия в туризме. *Предмет исследования* - сфера туризма Республики Беларусь.

Цель исследования - изучение теоретико-методологического аппарата «интерпретации»: дефиниции «интерпретация» как новой философии, метода интерпретации, оценки эффективности и принципов данного метода. Выявление современных направлений интерпретации требует анализа работ зарубежных и отечественных практиков, что позволит использовать их лучший опыта применения интерпретации при разработке интерпретационных образовательных программы.

Методы исследования. В работе использованы метод синтеза, анализа, сравнения, генерализации; описательный и статистический.

Полученные итоги и их новизна. Уточнен теоретико-методологический аппарат «интерпретации»: определением «интерпретация наследия», перечнем принципов интерпретации, предложенным принципом цифровизации (виртуализации), определением метода интерпретации, как способом повышения привлекательности турпродукта, критериями оценки эффективности применения интерпретации наследия и выявленными направлениями развития интерпретации. Разработаны рекомендации по масштабированию интерпретации в сфере туризма в Беларуси, в том числе посредством внедрения инициатируемой БОО «Отдых в деревне» обучающей программы для школьников.

Достоверность материалов и результатов дипломной работы. Использованные материалы и результаты дипломной работы являются достоверными. Работа выполнена самостоятельно.

Рекомендации по использованию результатов работы. Полученные данные могут быть использованы при подготовке учебников, в рамках курсов лекций или специальных курсов, а также для разработки новых турпродуктов.

ANNOTATION

1. Structure and scope of the diploma thesis

The diploma work consists of diploma work assignment, table of contents, diploma work summary, introduction, 3 chapters, conclusion, 7 table and pictures, and list of references. Total scope of work is 75 pages. The list of references occupies 5 pages and includes 76 positions.

2. Keywords

INTERPRETATION, FRIMAN TILDEN, INTERPRETATION PRINCIPLES, NATIONAL PARKS, INNOVATION, TOURISTIC PRODUCT, INTERPRETATION METHODS AND TECHNIQUES, ECOTURISM, TOURISM, EFFICIENCY.

3. Content of the thesis

The object of the research - Interpretation of heritage in tourism. *The subject of the research* - Sphere of tourism of the Republic of Belarus.

The purpose of the research - studying the theoretical and methodological apparatus of "interpretation": the definition of "interpretation" as a new philosophy, the method of interpretation and requirements for the professional activities of the interpreter, evaluation of the effectiveness and principles of this method. The identification of modern trends in interpretation requires the analysis of the works of foreign and domestic practitioners, which will allow to use their best practices of interpretation in the development of interpretive educational programs.

Methods of research. Methods of synthesis, analysis, comparison, generalization; descriptive, statistical methods.

The results obtained and their novelty. Theoretical and methodological apparatus of "interpretation" is clarified: the definition of "heritage interpretation", the list of interpretation principles, the proposed principle of digitalization (virtualization), its definition and the list of advantages, the definition of the interpretation method as a way to increase the attractiveness of tourism products, a generalization of interpretation methods, the features of heritage interpretation in the 21st century, the distinctive characteristics of the phenomenon, the criteria for evaluating the effectiveness of heritage interpretation application and developed recommendations for scaling interpretation in the field of tourism in Belarus, including through the introduction of initiated BOO "Rest in the village" training program for schoolchildren.

Authenticity of the materials and results of the diploma work. The materials used and the results of the diploma work are authentic. The work has been put through independently.

Recommendations on the usage. The data can be used to carry out further studies on the topic of interpretation in tourism, in the preparation of textbooks, as part of lecture courses or special courses, and for the development of new tourist products.